



夏休みまで間があるというのに、梅雨が明けて早くも夏本番です。いつもより早い夏の訪れに、熱中症事故の話題が全国から出ています。生徒たちには、状況に応じてマスク着用が必要かどうかについても考えさせ、熱中症予防について正しい判断ができるようにさせたいと思います。

## 授業参観・PTA教育講演会

7月2日（土）に授業参観とPTA教育講演会を行いました。教育講演会では、MHP Cマインドヘルスパーソナリティセンターの矢吹孝志先生を講師に、「心が折れない悩み方」についてご講演いただきました。3年生と保護者は2階多目的ホールで、1・2年生は教室でのリモートで視聴しました。思春期の子どもにとって大切なお話を聞くことができました。お忙しい中、本校に足を運んでいただいた保護者の皆さん、誠にありがとうございました。



## 全校集会

7月1日（金）に全校集会を行いました。表彰報告の後の校長講話で、本校教育目標の「自立心」について触れ、自分の頭で考えて、正しく判断し、行動できているかを、一人一人に考えさせました。



## プール清掃



6月23日（木）の放課後に、本校教職員でプール清掃を行いました。例年より早い梅雨明けで暑い日が続いていますが、生徒たちには感謝の心を持ちながら水泳学習に励んでほしいと思います。

日頃の子どもの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。  
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

